

JANUS CAPITAL FUNDS PLC

Fonds à compartiments multiples avec séparation des passifs entre les compartiments
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Irlande

Le présent document est important et requiert votre attention immédiate. En cas de doute quant aux mesures à prendre, veuillez demander conseil à votre conseiller en investissements ou à tout autre conseiller professionnel.

Si vous avez cédé ou transféré l'une quelconque des actions que vous déteniez dans Janus Capital Funds plc (la « Société »), veuillez transmettre le présent document sans délai à l'acheteur ou au cessionnaire, ou encore au courtier, banquier ou à tout autre agent par l'intermédiaire duquel la cession ou le transfert a eu lieu afin qu'il le transmette lui-même à l'acheteur ou au cessionnaire dans les meilleurs délais.

Sauf définition différente aux présentes, tous les autres termes commençant par une majuscule qui y sont employés ont la signification qui leur est attribuée dans le prospectus de la Société en date du 22 septembre 2016 (le « Prospectus »). Une copie du Prospectus est disponible sur demande auprès de l'Agent administratif, aux heures de bureau normales.

En accord avec la politique actuellement menée par la Banque centrale d'Irlande (la « Banque centrale »), le présent document n'a pas été examiné par la Banque centrale.

le lundi 30 octobre 2017

Cher Actionnaire,

Objet : Changement de noms, modifications de l'Acte constitutif et des Statuts et mise à jour de l'adresse du site Internet

Ce courrier a pour objectif de vous informer des propositions de modifications à apporter à la raison sociale de la Société et des modifications consécutives à apporter à l'Acte constitutif et aux Statuts pour lesquelles l'approbation des Actionnaires sera demandée lors de l'assemblée générale extraordinaire qui aura lieu le 23 novembre 2017 à 12 heures (heure irlandaise). Nous souhaitons également vous présenter quelques suggestions de changement de dénomination pour certains compartiments de la Société, ainsi que par rapport à la mise à jour de l'adresse du Site internet.

Suite à la fusion de Janus Capital Group Inc. et Henderson Group plc en mai 2017, Janus Capital a renommé sa société « Janus Henderson Investors ».

Janus Henderson Investors réunit deux entreprises complémentaires, Janus et Henderson, qui partagent une philosophie axée sur le client et la collaboration et qui possèdent une orientation et des capacités de gestion active coordonnées. Janus Henderson Investors rapproche les pôles de talents des deux organisations pour former une équipe internationale forte et capable de fournir des solutions innovantes aux clients. Cette fusion donne naissance à une entreprise d'ampleur supérieure, en mesure de proposer des produits et des stratégies d'investissement encore plus diversifiés et des ressources renforcées en matière d'expertise de l'investissement et de distribution. La portée d'une telle entreprise permet à Janus Henderson Investors de proposer des investissements gérés activement avec un niveau d'assistance et de service que les clients sont en droit d'attendre.

Suite à la fusion, et sous réserve de votre accord à l'occasion de l'assemblée générale extraordinaire, proposition a été faite de changer la raison sociale de la Société de « Janus Capital Funds plc » à « Janus Henderson Capital Funds plc ». Le changement de raison sociale doit également être approuvé par le Greffier du Registre des sociétés (« Registrar of Companies ») en Irlande et par la

Administrateurs : M. Ian Dyble (Royaume-Uni) ; M. Dennis Mullen (États-Unis) ; M. Carl O'Sullivan ;

M. Peter Sandys ; M. Alistair Sayer (Royaume-Uni)

Fonds à compartiments multiples avec séparation des passifs entre les compartiments

N° d'immatriculation : 296610 ; Adresse déclarée : comme ci-dessus

Banque Centrale. Proposition a également été faite de changer la dénomination de certains compartiments de la Société tel que décrit dans l'Annexe I à ce courrier.

L'Acte constitutif et les Statuts seront mis à jour pour intégrer le changement de raison sociale de la Société.

Assemblée générale extraordinaire :

Une assemblée générale extraordinaire des Actionnaires de la Société se tiendra à 12 heures (heure irlandaise) le 23 novembre 2017 au 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Irlande. Lors de l'assemblée générale extraordinaire, les Actionnaires de la Société seront invités à considérer plusieurs résolutions spéciales dont l'objectif est d'adopter une résolution approuvant la proposition de modification de la raison sociale de la Société et de l'Acte constitutif et des Statuts afin d'intégrer ledit changement de raison sociale. Le quorum de l'assemblée est fixé à deux Actionnaires présents (en personne ou représentés).

Si un quorum n'est pas atteint dans les trente minutes suivant l'heure fixée pour l'assemblée, l'assemblée sera reportée d'une semaine, à la même heure et au même lieu, ou reportée à toute autre date, heure et tout autre lieu que le Conseil d'administration peut déterminer.

Les modifications apportées à la raison sociale et à l'Acte constitutif et aux Statuts nécessitent l'approbation des Actionnaires de la Société par résolution spéciale. Cela signifie que plus de 75 % des Actionnaires de la Société présents et votant en personne ou par procuration doivent voter en faveur de la résolution. Une copie de la résolution figure dans l'avis de convocation à l'assemblée générale extraordinaire jointe.

Les résultats du vote de l'assemblée générale extraordinaire seront disponibles le ou aux alentours du 24 novembre 2017 sur <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Exercice du vote/ Formulaire de procuration :

Pour participer au vote, veuillez retourner l'original signé de votre Formulaire de Procuration complété à l'adresse indiquée dans le Formulaire en question (c'est-à-dire Janus Capital Funds plc, c/o Paragon Customer Communications, Evolution House, Choats Road, Dagenham, RM9 6BF, Royaume-Uni ou par télécopie au +44 20 7184 9294) de manière à ce qu'il nous parvienne d'ici 12 heures (heure irlandaise) le 21 novembre 2017 ou, autrement, à notre intermédiaire de services financiers en Belgique, Beobank NV/SA, à l'adresse 1050 Bruxelles, boulevard Général Jacques 263g. dans les mêmes délais. Par ailleurs, vous pouvez assister à l'assemblée et voter en personne. L'envoi d'un formulaire de procuration complété n'empêchera pas un Actionnaire d'assister et de voter en personne à l'assemblée générale extraordinaire.

Date d'effet des modifications :

Sous réserve de l'accord des Actionnaires lors de l'assemblée générale extraordinaire, le changement de raison sociale prendra effet dès l'approbation par le Bureau du registre des sociétés (« Companies Registration Office »). La Société confirmera la date effective du changement par la voie d'une annonce qui sera disponible sur <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Conclusion

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter votre distributeur ou votre représentant Janus habituel.

Une copie des documents de constitution de la Société, y compris les dernières versions du prospectus, des DICI et des rapports financiers (en anglais et en français), peut être demandée gratuitement par le biais de notre intermédiaire de services financiers en Belgique, Beobank NV/SA, à l'adresse 1050 Bruxelles, boulevard Général Jacques 263g. Ces documents sont également disponibles sur <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>. Veuillez noter que la valeur liquidative de la Société est publiée quotidiennement sur le site Internet de Fundinfo : www.fundinfo.com.

Sincères salutations,

Pour et au nom de
Janus Capital Funds plc

Annexe I – Proposition de changement de raison sociale de la Société et de certains compartiments

	Nom actuel	Nouveau nom
Changement de raison sociale pour la Société	Janus Capital Funds plc	Janus Henderson Capital Funds plc
Changement de dénomination pour le compartiment	Janus Balanced Fund	Janus Henderson Balanced Fund
	Janus Europe Allocation Fund	Janus Henderson Europe Allocation Fund
	Janus Europe Fund	Janus Henderson Europe Fund
	Janus Global Adaptive Capital Appreciation Fund ¹	Janus Henderson Global Adaptive Capital Appreciation Fund
	Janus Global Adaptive Capital Preservation Fund ²	Janus Henderson Global Adaptive Capital Preservation Fund
	Janus Global Adaptive Multi-Asset Fund	Janus Henderson Global Adaptive Multi-Asset Fund
	Janus Global Growth Fund	Janus Henderson Global Growth Fund
	Janus Global Life Sciences Fund	Janus Henderson Global Life Sciences Fund
	Janus Global Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Global Opportunistic Alpha Fund
	Janus Global Research Fund	Janus Henderson Global Research Fund
	Janus Global Research (ex-Japan) Fund	Janus Henderson Global Research (ex-Japan) Fund
	Janus Global Technology Fund	Janus Henderson Global Technology Fund
	Janus Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Opportunistic Alpha Fund
	Janus US Research Fund	Janus Henderson US Research Fund
	Janus US Venture Fund	Janus Henderson US Venture Fund
	Perkins Global Value Fund	Janus Henderson Global Value Fund
	Perkins US Strategic Value Fund	Janus Henderson US Strategic Value Fund
	INTECH All-World Minimum Variance Core Fund ³	Janus Henderson INTECH All-World Minimum Variance Core Fund
	INTECH Emerging Markets	Janus Henderson INTECH

¹ Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

² Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

³ Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

	Nom actuel	Nouveau nom
	Core Fund	Emerging Markets Core Fund
	INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund
	INTECH European Core Fund	Janus Henderson INTECH European Core Fund
	INTECH European Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH European Managed Volatility Fund
	INTECH Global All Country Core Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Core Fund
	INTECH Global All Country Low Volatility Fund ⁴	Janus Henderson INTECH Global All Country Low Volatility Fund
	INTECH Global All Country Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Managed Volatility Fund
	INTECH Global Core Fund	Janus Henderson INTECH Global Core Fund
	INTECH Global Income Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Income Managed Volatility Fund
	INTECH Global Dividend Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Dividend Low Volatility Fund
	INTECH US Core Fund	Janus Henderson INTECH US Core Fund
	INTECH US Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH US Managed Volatility Fund
	Janus Extended Alpha Fund	Janus Henderson Extended Alpha Fund
	Janus Global Diversified Alternatives Fund	Janus Henderson Global Diversified Alternatives Fund
	Janus Global Real Estate Fund	Janus Henderson Global Real Estate Fund
	Janus Global Research 130/30 Fund	Janus Henderson Global Research 130/30 Fund
	Janus Absolute Return Income Fund	Janus Henderson Absolute Return Income Fund
	Janus Emerging Market Debt Fund	Janus Henderson Emerging Market Debt Fund
	Janus Europe Flexible Income Fund	Janus Henderson Europe Flexible Income Fund
	Janus Flexible Income Fund	Janus Henderson Flexible Income Fund
	Janus Global Flexible Income Fund	Janus Henderson Global Flexible Income Fund
	Janus Global High Yield Fund ⁵	Janus Henderson Global High

⁴ Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

⁵ Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

	Nom actuel	Nouveau nom
		Yield Fund
	Janus Global Investment Grade Bond Fund ⁶	Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund
	Janus Global Opportunity Income Fund	Janus Henderson Global Opportunity Income Fund
	Janus Multi-Sector Income Fund	Janus Henderson Multi-Sector Income Fund
	Janus Global Strategic Income Fund	Janus Henderson Global Strategic Income Fund
	Janus Global Unconstrained Bond Fund	Janus Henderson Global Unconstrained Bond Fund
	Janus High Yield Fund	Janus Henderson High Yield Fund
	Janus US Short-Term Bond Fund	Janus Henderson US Short-Term Bond Fund
	Janus Emerging Markets Fund	Janus Henderson Emerging Markets Leaders Fund
	Janus US Twenty Fund	Janus Henderson US Forty Fund

⁶ Ce compartiment n'est pas enregistré aux fins d'une offre publique de vente en Belgique.

Janus Capital Funds plc

Fonds à compartiments multiples avec séparation des passifs entre les compartiments
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Irlande
(la « Société »)

AVIS DE CONVOCATION À UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE

AVIS est donné par les présentes qu'une assemblée générale extraordinaire de la Société se tiendra dans les bureaux de Arthur Cox, 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Irlande, le 23 novembre 2017 à 12 heures (heure irlandaise) aux fins suivantes :

A. RÉSOLUTIONS SPÉCIALES

1. Statuer sur et, si elle est jugée utile, adopter la résolution spéciale suivante :

« **RÉSOLU QUE** la raison sociale de la Société soit modifiée, Janus Capital Funds plc devenant Janus Henderson Capital Funds plc, sous réserve de l'accord du Greffier du Registre des sociétés (« Registrar of Companies ») et de la Banque Centrale »

2. Statuer sur et, si elle est jugée utile, adopter la résolution spéciale suivante :

« RÉSOLU QUE, afin d'intégrer le changement de la raison sociale de la Société de Janus Capital Funds plc à Janus Henderson Capital Funds plc, l'objet social mentionné dans le formulaire ci-joint soit et est adopté comme l'objet social de la Société à l'exclusion de tous les objets sociaux existants et que les statuts mentionnés dans le formulaire ci-joint soient et sont adoptés comme les statuts de la Société à l'exclusion de tous les statuts existants. »

SUR ORDRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

K. Murphy

SIGNÉ :

Pour et au nom de
Bradwell Limited
Secrétaire

Siège social : 10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Irlande

(Prière de ne pas renvoyer votre formulaire de procuration à cette adresse. Veuillez renvoyer votre formulaire de procuration à l'adresse spécifiée dans le formulaire en question et dans le délai qui y est spécifié.)

EN DATE DU 30 OCTOBRE 2017

REMARQUE

Chaque membre/actionnaire autorisé à participer et à voter à l'assemblée susmentionnée est habilité à nommer un mandataire/représentant pour participer, s'exprimer et voter en son nom. Un membre/actionnaire qui est une personne morale peut nommer un représentant autorisé à participer, parler et voter en son nom. Un mandataire ou un représentant autorisé ne doit pas nécessairement être un membre/actionnaire de la Société.

JANUS CAPITAL FUNDS PLC
an umbrella fund with segregated liability between sub-funds
Arthur Cox Building
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland

This document is important and requires your immediate attention. If you are in any doubt as to the action you should take you should seek advice from your investment consultant or other professional adviser.

If you have sold or transferred any of your shares in the Janus Capital Funds plc (the “Company”), please pass this document at once to the purchaser or transferee, or to the stockbroker, bank or other agent through whom the sale or transfer was effected for transmission to the purchaser or transferee as soon as possible.

Unless otherwise defined herein, all other capitalised terms used herein shall bear the same meaning as capitalised terms used in the prospectus of the Company dated 22 September 2016 (the “Prospectus”). A copy of the Prospectus is available upon request during normal business hours from the Administrator.

In accordance with the current policy of the Central Bank of Ireland (the “Central Bank”), this document has not been reviewed by the Central Bank.

30 October 2017

Dear Shareholder,

RE: Change of Names, Changes to Memorandum and Articles of Association and Update of Website Address

We are writing to advise you of some proposed changes to name of the Company and consequent changes to the Memorandum and Articles of Association for which Shareholder approval is to be sought at the upcoming extraordinary general meeting of the Company due to be held on 23 November 2017 at 12p.m. (Irish time). We also wish to advise you of some proposed changes to names of certain of the Company’s sub-funds and an update of the website address.

Following the merger of Janus Capital Group Inc. and Henderson Group plc in May 2017, Janus Capital rebranded its business as Janus Henderson Investors.

Janus Henderson Investors brings together two complementary businesses, Janus and Henderson, which share client-centric and collaborative cultures, well-matched investment capabilities and a focus on active management. Janus Henderson Investors combines the talent pools of both organisations to build a strong global team that is better able to deliver innovative solutions for clients. The merger creates a company with increased scale, broader diversity of products and investment strategies, and greater depth in its investment professionals and distribution. This provides superior reach and range, allowing Janus Henderson Investors to offer actively managed investments and the high level of support and service that clients expect.

As a consequence of the merger, subject to your approval at the extraordinary general meeting it is proposed to change the name of the Company from “Janus Capital Funds plc” to “Janus Henderson Capital Funds plc”. This change in name is also subject to the approval of the Registrar of Companies in Ireland and the Central Bank. It is also proposed to change the name of certain of the Company’s sub-funds as detailed in Appendix I to this letter.

Directors: Mr Ian Dyble (UK); Mr. Dennis Mullen (US); Mr. Carl O'Sullivan;

Mr. Peter Sandys; Mr Alistair Sayer (UK)

An umbrella fund with segregated liability between sub-funds

Registered No. 296610; Registered Address: as above

#25405296.5

The Memorandum and Articles of Association will also be updated to reflect the change in the Company's name.

Extraordinary General Meeting ("EGM"):

An EGM of the Shareholders of the Company will take place at 12 p.m. (Irish time) on 23 November 2017 at 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Ireland. At the EGM, Shareholders of the Company will be asked to consider items of special business, the purpose of which is to pass a resolution approving the proposed change in name of the Company and amendments to the Memorandum and Articles of Association to reflect this change. The quorum for the meeting is two Shareholders present (in person or by proxy).

If within half an hour from the time appointed for the meeting a quorum is not present, the meeting shall be adjourned for one week at the same time and place or to such other day, time and place as the Board of Directors may determine.

The amendments to the name and Memorandum and Articles of Association require the approval of Shareholders of the Company by way of a special resolution. This means that over 75% of the Shareholders of the Company present and voting in person or by proxy must vote in favour of the resolution. A copy of the resolution can be found in the attached notice of EGM.

The results of the EGM vote will be available on or about 24 November 2017 on <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Casting your Vote/Proxy Form:

To take part in this vote please return your completed **original and signed** Form of Proxy to the address specified on the proxy form (i.e. Janus Capital Funds plc, c/o Paragon Customer Communications, Evolution House, Choats Road, Dagenham, RM9 6BF, United Kingdom or by fax to +44 20 7184 9294) so that it is received by 12 p.m. (Irish time) on 21 November 2017 or to the Belgian financial servicing intermediary, Beobank NV/SA, at 1050 Brussels, boulevard Général Jacques 263g, within the same timeframe. Alternatively you may attend the meeting and vote in person. Completion and return of a form of proxy will not preclude a Shareholder from attending and voting in person at the EGM.

Effective Date of the changes:

Subject to Shareholder approval at the EGM, the change in name will take effect from the approval of the Companies Registration Office of the change in name. The Company will confirm the effective date of the change by way of an announcement which will be available on <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>.

Conclusion

If you have any questions please do not hesitate to contact your distributor or usual Janus representative.

A copy of the incorporation documents of the Company, including the latest version of the prospectus, KIIDs and the latest financial reports (English and French) can be requested, free of charge, from the Belgian financial servicing intermediary, Beobank NV/SA, at 1050 Brussels, boulevard Général Jacques 263g. These documents are also available at <http://www.fundweblibrary.com/individual/belgium/en/JANUSCIL/share/25691>. Note that the net asset value of the Company is published daily on Fundinfo website, www.fundinfo.com.

Yours sincerely,

For and on behalf of
Janus Capital Funds plc

Enclosures

Notice of Meeting;
Form of Proxy

Appendix I – Proposed change in name of the Company and certain sub-funds

	Current Name	New Name
Change in Company name	Janus Capital Funds plc	Janus Henderson Capital Funds plc
Change in sub-fund name	Janus Balanced Fund	Janus Henderson Balanced Fund
	Janus Europe Allocation Fund	Janus Henderson Europe Allocation Fund
	Janus Europe Fund	Janus Henderson Europe Fund
	Janus Global Adaptive Capital Appreciation Fund ¹	Janus Henderson Global Adaptive Capital Appreciation Fund
	Janus Global Adaptive Capital Preservation Fund ²	Janus Henderson Global Adaptive Capital Preservation Fund
	Janus Global Adaptive Multi-Asset Fund	Janus Henderson Global Adaptive Multi-Asset Fund
	Janus Global Growth Fund	Janus Henderson Global Growth Fund
	Janus Global Life Sciences Fund	Janus Henderson Global Life Sciences Fund
	Janus Global Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Global Opportunistic Alpha Fund
	Janus Global Research Fund	Janus Henderson Global Research Fund
	Janus Global Research (ex-Japan) Fund	Janus Henderson Global Research (ex-Japan) Fund
	Janus Global Technology Fund	Janus Henderson Global Technology Fund
	Janus Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Opportunistic Alpha Fund
	Janus US Research Fund	Janus Henderson US Research Fund
	Janus US Venture Fund	Janus Henderson US Venture Fund
	Perkins Global Value Fund	Janus Henderson Global Value Fund
	Perkins US Strategic Value Fund	Janus Henderson US Strategic Value Fund
	INTECH All-World Minimum Variance Core Fund ³	Janus Henderson INTECH All-World Minimum Variance Core Fund
	INTECH Emerging Markets Core Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Core Fund
	INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund
	INTECH European Core Fund	Janus Henderson INTECH European Core Fund

¹ This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

² This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

³ This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

	Current Name	New Name
	INTECH European Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH European Managed Volatility Fund
	INTECH Global All Country Core Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Core Fund
	INTECH Global All Country Low Volatility Fund ⁴	Janus Henderson INTECH Global All Country Low Volatility Fund
	INTECH Global All Country Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Managed Volatility Fund
	INTECH Global Core Fund	Janus Henderson INTECH Global Core Fund
	INTECH Global Income Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Income Managed Volatility Fund
	INTECH Global Dividend Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Dividend Low Volatility Fund
	INTECH US Core Fund	Janus Henderson INTECH US Core Fund
	INTECH US Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH US Managed Volatility Fund
	Janus Extended Alpha Fund	Janus Henderson Extended Alpha Fund
	Janus Global Diversified Alternatives Fund	Janus Henderson Global Diversified Alternatives Fund
	Janus Global Real Estate Fund	Janus Henderson Global Real Estate Fund
	Janus Global Research 130/30 Fund	Janus Henderson Global Research 130/30 Fund
	Janus Absolute Return Income Fund	Janus Henderson Absolute Return Income Fund
	Janus Emerging Market Debt Fund	Janus Henderson Emerging Market Debt Fund
	Janus Europe Flexible Income Fund	Janus Henderson Europe Flexible Income Fund
	Janus Flexible Income Fund	Janus Henderson Flexible Income Fund
	Janus Global Flexible Income Fund	Janus Henderson Global Flexible Income Fund
	Janus Global High Yield Fund ⁵	Janus Henderson Global High Yield Fund
	Janus Global Investment Grade Bond Fund ⁶	Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund
	Janus Global Opportunity Income Fund	Janus Henderson Global Opportunity Income Fund
	Janus Multi-Sector Income Fund	Janus Henderson Multi-Sector Income Fund
	Janus Global Strategic Income	Janus Henderson Global Strategic

⁴ This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

⁵ This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

⁶ This sub-fund is not registered for public offering in Belgium.

	Current Name	New Name
	Fund	Income Fund
	Janus Global Unconstrained Bond Fund	Janus Henderson Global Unconstrained Bond Fund
	Janus High Yield Fund	Janus Henderson High Yield Fund
	Janus US Short-Term Bond Fund	Janus Henderson US Short-Term Bond Fund
	Janus Emerging Markets Fund	Janus Henderson Emerging Markets Leaders Fund
	Janus US Twenty Fund	Janus Henderson US Forty Fund

Janus Capital Funds plc

an umbrella fund with segregated liability between sub-funds

Arthur Cox Building
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland
(the "Company")

NOTICE OF EXTRAORDINARY GENERAL MEETING

NOTICE is hereby given that an extraordinary general meeting of the Company will be held at the offices of Arthur Cox, 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Ireland on 23 November 2017 at 12p.m (Irish time) for the following purpose:

A. SPECIAL BUSINESS

1. To consider, and if thought fit, pass the following as a special resolution:

“RESOLVED that the name of the Company be changed from Janus Capital Funds plc to Janus Henderson Capital Funds plc, subject to the approval of the Registrar of Companies and the Central Bank”

2. To consider, and if thought fit, pass the following as a special resolution:

“RESOLVED that, to reflect the change in name of the Company from Janus Capital Funds plc to Janus Henderson Capital Funds plc, the objects clauses in the form attached be and they are hereby adopted as the objects clauses of the Company to the exclusion of all existing objects clauses and that the articles of association in the form attached be and they are hereby adopted as the articles of association of the Company to the exclusion of all existing articles of association”

BY ORDER OF THE BOARD

SIGNED:

K. W. Murphy

For and on behalf of
Bradwell Limited
Secretary

Registered Office: 10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland

(Do not return your Form of Proxy to this address. You should return your Form of Proxy to the address specified in the Form of Proxy within the time frames specified therein.)

DATED THE 30th DAY OF OCTOBER 2017

NOTE

Every member/shareholder entitled to attend and vote at the above meeting is entitled to appoint a proxy/representative to attend, speak and vote on his/her behalf. A member/shareholder who is a body corporate may appoint an authorised representative to attend, speak and vote on its behalf. A proxy or an authorised representative does not need to be a member/shareholder of the Company.